



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La ville d'Albert soutient ses collégiens

Albert, le 30 mai 2023

Comme elle s'y était engagée lors de la sortie du SISCO (Syndicat Intercommunal Scolaire), la ville d'Albert va poursuivre son accompagnement envers les élèves des collèges publics albertins. Dans le cadre de son soutien en faveur de la réussite scolaire et envers l'épanouissement des jeunes, la municipalité vient d'effectuer une commande de fournitures scolaires pour toutes les classes des collèges Pierre et Marie Curie et Jean Moulin. Cet achat constitue une mesure concrète pour continuer à alléger le fardeau financier des familles. Grâce à cette initiative, chaque collégien va recevoir gratuitement un kit de fournitures essentielles, comprenant des cahiers, des stylos, des crayons et autres ... Les collèges assureront la distribution suivant des modalités identiques aux années antérieures.

Par ailleurs, consciente des bénéfices pédagogiques que cela procure aux élèves, la municipalité étudie la possibilité d'apporter une aide financière ponctuelle aux collégiens albertins lors des voyages scolaires.

Cabinet du Maire